



Reprocha PAN desdén del Gobierno Federal para atender agresiones contra periodistas



CIUDAD DE MÉXICO (MAGALI JUÁREZ).- La dirigencia nacional y los grupos parlamentarios del PAN en el Congreso reprocharon que desde el Gobierno Federal haya un desdén para atender las agresiones y los asesinatos en contra de los periodistas.

En conferencia de prensa en el Senado, el líder nacional del blanquiazul, Marko Cortés, y los coordinadores de las bancadas, Julen Rementería y Jorge Romero, se solidarizaron con el gremio y manifestaron que es necesario modificar la estrategia.

<https://www.razon.com.mx/mexico/reprocha-pan-desden-gobierno-federal-atender-agresiones-periodistas-482200>